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令和２年１２月定例会一般質問通告一覧 

 

◎１２月１０日（木）予定 

 

通告順１番 小島正泰（議席番号１１番） 

１ 新型コロナウイルスへの対応について その４ 

２ ＤＸ（デジタルトランスフォーメーション）について 

 

通告順２番 腰塚菜穂子（議席番号１０番） 

１ 持続可能な公共交通の確立を目指して 

－地域の交通を守るために行政は何ができるのか－ 

２ 地域共生社会の実現に向けたビジョン 

－８０５０問題など様々な困りごとへ対応するために－ 

 

通告順３番 小鮒賢二（議席番号１４番） 

１ ほ場整備事業について 

⑴ 池上地区ほ場整備事業について 

ア 事業の進捗状況と課題について 

⑵ 上之東部地区ほ場整備事業について 

ア 事業の進捗状況と課題について 

２ （仮称）道の駅くまがやについて 

⑴ 現在の進捗状況について（事業手法の在り方を含めて） 

⑵ コンセプトである「日本を代表する“食”のテーマパーク」の実現に向けた取組状況について 

⑶ 交通アクセス（交通システムも含めて）の考え方について 

⑷ 隣接地の活用方法について 

⑸ 農産物直売所、青果・生鮮・卸売各市場等との連携及び一体的な活用について 

⑹ 道の駅周辺の道路設計について 

３ 熊谷市産業祭及びうどんサミット等について 

⑴ 熊谷市ウェブ産業祭について 

⑵ うどんサミットについて 

 

通告順４番 林 幸子（議席番号１７番） 

１ 安心して子どもを産み育てることができる環境づくりを目指して 

２ 子どもを危険から守るための登下校の安全対策について 

３ 公共下水道について 

 

通告順５番 石川広己（議席番号１３番） 

１ 人口増加対策について 

２ 大人の発達障害について 

３ 保護司について 

 

通告順６番 沼上政幸（議席番号３番） 

１ 熊谷市の地域防犯体制の整備について 

⑴ 防犯灯について 

⑵ 防犯カメラについて 
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◎１２月１１日（金）予定 

 

通告順７番 田中 正（議席番号５番） 

１ ＥＢＰＭの推進につながる健康増進計画 

－地域別データ分析事業の実施と今後の活用について－ 

２ 公募型プロポーザル方式について 

－ゆうゆうバス運行事業について－ 

 

通告順８番 小林一貫（議席番号２２番） 

１ 本市の学校給食の現状について 

２ 「ＳＴＯＰコロナ」地域応援プレミアム付「まち元気」熊谷市商品券について 

３ 本市挙げての「Ｇｏ Ｔｏ Ｅａｔ」の構想はあるか 

 

通告順９番 中島千尋（議席番号２番） 

１ 女性の視点を生かしたまちづくり 

⑴ 女性の視点からの防災について 

⑵ 女性活躍の場について 

 

通告順１０番 守屋 淳（議席番号１６番） 

１ コロナ禍での笑顔と絆の街づくりについて 

⑴ 職員の接遇対応について 

⑵ 「スクマム スマイル」の提案について 

⑶ 交通指導員及び見守り活動奉仕者へ心からの感謝状について 

 

通告順１１番 千葉義浩（議席番号９番） 

１ 国有農地測量・境界確定促進委託事業三尻地区（籠原団地）について 

⑴ 事業内容 

ア 目的 

イ いつから 

ウ 対象の筆数 

エ 関係地権者の人数 

⑵ 現在の状況 

ア 状況報告 
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◎１２月１４日（月）予定 

 

通告順１２番 黒澤三千夫（議席番号２０番） 

１ 星川シンボルロードを活用した活性化方策について その２ 

２ 環境政策の満足度を上げるために その２ 

 

通告順１３番 関口弥生（議席番号１８番） 

１ 地域防災力の強化に向けて 

－地方気象台との連携と気象台ＯＢ・ＯＧの活用について－ 

２ 子どもたちのためにできること 

－ヤングケアラーの理解と支援について－ 

 

通告順１４番 白根佳典（議席番号１番） 

１ コロナ禍における市民生活について 

２ パブリックコメントについて 

 

通告順１５番 大久保照夫（議席番号２９番） 

１ 都市計画について 

２ 特産品づくりについて 

 

通告順１６番 桜井くるみ（議席番号２３番） 

１ 森林・里山を守るためにできること 

２ 災害時における防災無線・防災メールの活用について 

３ 乳幼児の健診に弱視スクリーニング検査を 
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◎１２月１５日（火）予定 

 

通告順１７番 大山美智子（議席番号２５番） 

１ 指定管理者制度導入の現状と設置目的に合った施設管理を 

２ 差別をなくすための取組について 

⑴ 人権に関する意識調査について 

⑵ 人権教育推進の取組について 

３ 医療費受給資格証のカード化について 

⑴ こども医療費受給資格証をカード化に 

⑵ 生活保護受給証等もカード化に 

４ コロナ禍における吹奏楽などの文化活動等に社会教育施設等を貸し出すことについて 

 

通告順１８番 鈴木理裕（議席番号８番） 

１ リカレント教育の推進について 

－人生１００年時代で一層のニーズが高まる「社会人の学び直し」－ 

２ 持続可能な社会へ向けた金融経済教育の推進について 

 

通告順１９番 閑野高広（議席番号１５番） 

１ 令和３年度予算案編成上の見通しについて 

２ 渋沢栄一翁と熊谷市のつながりと次期大河ドラマ「青天を衝け」放送の影響力を考える 

３ 市内中学校受験生から見たコロナ禍の令和３年度高等学校入学者選抜等における配慮事項

について 

 

通告順２０番 須永宣延（議席番号２１番） 

１ 北部地域の防災について 

２ 農業振興について 

 

通告順２１番 野澤久夫（議席番号１９番） 

１ 新しい熊谷づくり その２９ 

⑴ 市有施設と地域振興について 

ア （仮称）道の駅くまがやについて 

イ 総合子育て支援・保健事業拠点施設について 

ウ （仮称）第１中央生涯活動センターについて 

エ 本町駐車場について 

オ コミュニティひろばについて 

⑵ 健康づくりについて 


